



Besuch im Landtag

Am 13.12.18 fuhren die Schüler der Jahrgangsstufe 9 nach Düsseldorf. Dort waren sie in den Landtag von NRW eingeladen. Ulrich Reuter von der FDP hatte die Schüler zu einen Besuch einer Plenarsitzung und einer anschließende Diskussion mit ihm eingeladen.

Nach der Anreise wurden die Schüler zuerst am Eingang nach Waffen untersucht und die Taschen und Jacken durchleuchtet. Dann konnten sie endlich das Gebäude betreten.

Nach einer kurzen Einweisung ging es dann in den Plenarsaal. Dort konnten die Schüler den Reden der Politiker zuhören. Fast alle Parteien nahmen zu bestimmten Themen Stellung.

Danach gab es noch eine Diskussionsrunde mit dem Gastgeber Herrn Reuter. Er versuchte so gut wie möglich alle Fragen zu beantworten.



Vor dem Eingang des Landtages.



Im Landtag wurde diskutiert



Die Schüler mit Herrn Ulrich Reuter

Zum Schluss gab es noch in der Kantine des Landtages noch Getränke und Kuchen umsonst.

Vollgefutert ging es auf die lange Rückreise.

Erst gegen 18:30 Uhr war man wieder in Hamm..





Schüler des Monats

Name: Natalia Marinova

Klasse: 8/b

Herkunftsland: Bulgarien

Hobby: Mit Freunden raus gehen

Lieblingsfach: Deutsch, Chemie

Traumberuf: Erzieherin



Warum ist sie Schülerin des Monats geworden?

Sie ist Schüler des Monats geworden, weil sie sich sehr gut eingelebt hat und im Unterricht sehr gut mitmacht.

Sie hat sehr gute Leistungen und sie ist sehr hilfsbereit, fleißig und kreativ in ihrer WP.

Sie ist sehr nett und hilfsbereit ihren Mitschülern gegenüber.

Herzlichen Glückwunsch!

Gewinner/in von der Rätselecke Nr.52

Es gibt leider keinen Gewinner in „Rätselecke Nr.52“ niemand konnte die richtigen Lösungen einreichen.

Die Schülerzeitung hat deshalb beschlossen, dass diesmal die Rätseln leichter sein sollen.

Der Nächste der bei „Rätselecke Nr.53“ teilnimmt und gewinnt, bekommt wieder 5 Euro als Belohnung.

Also macht alle wieder mit!

Neuer Kicker!



Endlich konnte die SV unseren Schulleiter Herrn Hillebrand überzeugen, dass wir unbedingt noch einen zweiten Kicker brauchen.

Von dem Geld des Schulpreises wurde jetzt ein Profi-Kicker angeschafft, der mehr als 700 € kostet.

Bitte pfleglich behandeln!

Eure SV.



Rätsecke

1.) Wer ist Weltmeister 2018?

Lösung: _____

2.) Wie heißt der deutsche Nationalspieler mit der Rückennummer 23?

Lösung: _____

3.) Wer ist der Trainer von Liverpool?

Lösung: _____

4.) Wie kann man ein Rechteck mit drei Strichen zeichnen?

Lösung: _____

5.) Wenn ein Nachtwächter am Tag stirbt, bekommt er dann noch Rente?

Lösung: _____

6.) Kann eine Frau, die in New York lebt, westlich von New Orleans begraben sein?

Lösung: _____

(Von Emir)

Witzecke

1)

Lehrer zu seinen Grundschulern..

Lehrer: "Kinder, was erhaltet ihr vom Huhn?"

Schüler: "Eier."

Lehrer: "Kinder, was erhaltet ihr von der Kuh?"

Schüler: "Milch."

Lehrer: "Was erhaltet Ihr von dem Schwein?"

Schüler: "Hausaufgaben."

2)

Treffen sich 2 Schnecken an der Straße...

Will die eine rüber gehen.

Sagt die andere: **Vorsichtig** in einer Stunde kommt der Bus.

3)

Patient: Herr Doktor, hätten Sie eventuell etwas für mich, damit ich jünger aussehe?

Doktor: Hier, nehmen Sie den Schnuller.

Von M

4)

Ein Arzt zu einer Frau...

Arzt: „Es sieht so aus, als wären Sie schwanger.“

Die Frau (völlig außer sich): „Oh mein Gott, dass ist fantastisch! Ich bin endlich schwanger.“

Daraufhin der Arzt: „Nein, ich habe nur gesagt, es sieht so aus. Sie müssten mal abnehmen.“

(Von Maurice)



Neuer Anstrich

Frau Rossbachs altes Arbeitszimmer wird renoviert.



Gabriel aus der Fahrrad WP und Ali aus der Hts WP haben sich dazu bereit erklärt, dass Arbeitszimmer zu streichen.



Das Zimmer sollte wieder weiß werden. Ali und Gabriel haben dazu eine Schutzkleidung getragen, damit sie sich nicht mit Farbe bekleckern. Das sah zwar lustig aus, war aber effektiv.

Kinobesuch der 9er Klassen

Am Donnerstag, den 24.1.19 gingen alle 9er Klassen der Karlschule ins Schulkino.

Es lief der Film: „Blind date mit dem Leben“

Obwohl es um ein ernstes Thema ging, war der Film ganz lustig. Nach der Filmvorführung mussten die 9er Klassen noch eine Betriebserkundung in der Hammer Innenstadt durchführen. Trotz eisiger Kälte haben sich viele Schüler viel Mühe gegeben

